
【谷田部庁舎跡地】

平成30年１月24、27日 説明会およびアンケート実施

説明会参加者：累計37名
アンケート内容：利活用提案のうち「事業者主体型」の５項目について、率直な感想を伺った。

アンケート回答者：32名

サウンディング型市場調査結果
についてのアンケート結果
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その他、自由意見

・内町地区には徒歩で買い物できるところがない。
・庁舎跡地のみでなく市民ホール等の周辺と一体的に考えてほしい。
・地区も年々高齢化となり、複合施設も必要である（特に食料品等を購入できる店が必要）。
・道の駅
・プール含む公共施設が良い。
・旧市街地の商業者の意見を聞いてもらいたい。
・市街化区域でもあるので、売却したほうが良い。売却すれば、固定資産税が増え、民間活力に期待
できる。
・合同庁舎建設の提案が『望ましい』。
・税務署等移転を望みます。
・庁舎跡地の利活用では商店街、体育館、運動公園、小学校、児童館など、谷田部の中心地として形
成されてきた歴史をふまえた構想が必要。
・市民が一同にして参加し意見を集約し一番良い計画を目指してほしい。
・高齢の区長レベルでの目線ではなく、今後のまちづくりを担う世代のヒアリング、意見交換も必要。
・計画を早めに進めてほしい。


